

Historie und Histörchen (104): Der Golf und die Zeitenwende

Von Peter Schwerdtmann

Mit dem Golf wurde 1974 beim Volkswagen Konzern die erste Runde der großen Zeitenwende abgeschlossen. Der Käfer mit seinem rund 50 Jahre alten Konzept mit Heckantrieb und luftgekühltem Boxermotor rollte zwar noch. Aber der Golf war das zweite Modell nach dem Passat mit neuem Konzept, nun mit wassergekühltem Frontmotor und Frontantrieb. Auch für unseren Autoren Peter Schwerdtmann stand der Golf am Anfang eines neuen Abschnitts. Er erinnert sich.

Bilder zum Artikel



Volkswagen Golf 1 GTI.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen Golf, 1974.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Golf-Historie: So fing's an.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Golf-Historie: Rallye-Golf 1 und 2.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Westermann
